

Liebe Mitglieder,

am 3. März fand unsere Mitgliederversammlung statt. Einer der Hauptpunkte - neben der Ehrung der Jubilare - war die Wahl des Vorstandes, der nichtständigen Fachreferenten und der Rechnungsprüfer. Der alte Vorstand ist auch der neue, mit dem Zusatz, dass Matthias Fieles jetzt auch gewähltes Vorstandsmitglied ist, zuständig für die Ausbildung. Ich bedanke mich, auch im Namen des Vorstandes, für das in uns erneut gesetzte Vertrauen.

Bei den nichtständigen Fachreferenten kam es zu einigen Neuerungen. So kandidierte Beate Deckert nicht mehr für das Referat der Redaktion der Mitteilungen. Dies war so angekündigt aber ein/e Nachfolger/in konnte bis jetzt noch nicht gefunden werden. Beate hat sich aber bereit erklärt, Babsi Haas bei ihrer Arbeit für die Mitteilungen weiter zu unterstützen. Babsi stellte sich noch einmal für dieses Referat zur Wahl und wurde auch gewählt. Wie schon an der Hauptversammlung geschehen, möchte ich Beate und Babsi für ihre langjährige, sehr erfolgreiche Arbeit für den Verein bei der Gestaltung und Herausgabe der Mitteilungen danken.

Neu als nichtständigen Fachreferent möchte ich Axel Albiez begrüßen. Er ist jetzt Fachreferent für Mountainbiken. Somit haben die Mountainbiker die Möglichkeit, ihre Interessen beim Vorstand einzubringen, indem sie bei für sie wichtigen Themen an den Vorstandssitzungen teilnehmen und stimmen können.

Bei den Rechnungsprüfern hat es auch einen Wechsel gegeben. Neben Hans Loritz, der wiedergewählt wurde, ist Renate Streubel als zweite Rechnungsprüferin gewählt worden. Ich gratuliere Renate zu dieser Wahl. Bei Wilhelm Macke, dem bisherigen zweiten Rechnungsprüfer, möchte ich mich für die langjährige Übernahme des Rechnungsprüferamtes bedanken.

Ein weiterer Hauptpunkt war die Ernennung Ernst Böhlers zum Ehrenmitglied. Der Vorstand hatte den Antrag an die Mitgliederversammlung gestellt und diese hat Ernst einstimmig zum Ehrenmitglied ernannt. Ernst hat sich aufgrund seines langjährigen Einsatz für den Verein beim Auf- und Ausbau der Seniorengruppe in hervorragender Weise verdient gemacht.

Für 2006 hat der Vorstand sich sehr viel vorgenommen. Neben der Suche nach einem Redaktionsteam, das die Mitteilungen herausgibt, steht eventuell der Umzug der Geschäftsstelle in neue Räumlichkeiten an.

Eine für den Verein ganz wichtige Aufgabe wird die Einrichtung des Klettertreffs im Albtal sein. Peter Diesner, Peter König, Wolfram Liebich und Michael Rudzki haben diesen Treff möglich gemacht. Vielen Dank. Ich hoffe, er stößt auf Interesse und wird als eine ständige Einrichtung angenommen.

Als weiteres Highlight möchte ich den am 10. November stattfindenden Vortrag des bekannten Extrembergsteigers Robert Jasper aufmerksam machen. Edith Beising hat die Aufgabe der Organisation dieses Großereignisses übernommen. Robert Jasper kommt ursprünglich aus der Sektion Hochrhein.

Ich bitte Sie, Edith nach Kräften zu unterstützen. Wir suchen Helfer bei der Vorbereitung und beim Vortrag. Wir brauchen beim Verkauf und Kontrolle der Eintrittskarten bei der Ausgabe von Getränken Unterstützung. Weiterhin haben wir vor, einen Basar einzurichten. Wenn Sie Bergbekleidung und –material, welches noch in einwandfreiem Zustand ist, nicht brauchen, geben Sie es in der Geschäftsstelle ab.

Für die anstehende Bergsaison wünsche ich Ihnen viel Spaß und verbleibe.

Ihr
Mischa Bothien